

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 26. Januar 2021

Christbaumentsorgung im Stadtbezirk ermöglichen

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München stellt zukünftig sicher, dass der Abfallwirtschaftsbetrieb München für die Christbaumentsorgung nach Neujahr mindestens eine Sammelstelle im Stadtbezirk 1 Altstadt-Lehel bereitstellt.

Begründung:

Der Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM) hilft den Münchnerinnen und Münchnern seit vielen Jahren mit seinen Wertstoffhöfen und der jährlichen Aktion „Wohin mit dem Christbaum?“ bei der Entsorgung der Christbäume im Anschluss an die Weihnachtsfeiertage. Eine einfache, zu Fuß erreichbare Abgabemöglichkeit ist insbesondere in den innenstädtischen Gebieten wichtig, um eine sachgerechte Entsorgung der alten, oft trockenen und nadelnden Christbäume sicherzustellen. In diesem Jahr war keine einzige Sammelstelle im ersten Stadtbezirk vorhanden. Die Landeshauptstadt sollte zukünftig auf ein flächendeckendes Angebot achten.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Elke Fett
Dr. Karin Schnebel
Bernhard Wittek